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自民・公明・都民ファが進める

都政のムダ使い 都民の
暮らしにこそ光を

プロジェクションマッピング

世界一の巨大噴水計画

　毎週都庁下でおこなわれている食料支援に
は長蛇の列、都民の水道給水停止者は2023
年で16万件以上、光をあてるところ、水を出
すところが間違っています。

　都税収入は過去最高─東京都の巨大な財
政力を、物価高騰できびしい都民の生活の支
援に使う時です。日本共産党は、物価高騰か
ら暮らしを守るために、１４５項目、６０５５億円
の予算組み替え提案をおこないました。日本
共産党が伸びれば、都民の暮らしを応援する
抜本策が実現できます。
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医 療

１００万世帯への月１万円の家賃補助住 宅

子ども

1人あたり１２万円の賃上げへの中小企業支援と公契約条例実現

国保料（税）・後期高齢者保険料を１人３万円引下げ、１８歳までは無料に

１００万世帯への月１万円の家賃補助
修学旅行・制服など無償化　通学定期への補助

水道料金１０％値下げとシルバーパス無料化、一人１万円の生活支援給付金暮らし
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都民の皆さんから物価高騰の中で悲鳴の声がたくさん寄せられています。今こそ、東京都の
巨大な財政力を都民の暮らしを守ることに活かすことが必要です。５つの緊急要求を提案します。緊急要求物価高から都民生活を守る

アンケートの声をもと
に

国にはたらきかけ「公共交通」に子ども料金を１８才までに

海の中から淡水（水
道水）を吹き上げる
高さ150mの噴水計
画（ODAIBAファウ
ンテン）＝写真は東
京都のPR動画より

都議会自民党の裏金
真相究明を阻む自民・都民ファ・公明

　都議会自民党が政治資金収支報告書に不記載
の「裏金」は2019年と2022年だけで3700万
円にのぼります。党都議団は他の会派と共同で裏
金問題解明の「政治倫理審査委員会設置案」を
提出しましたが、自民・都民ファ・公明がそろっ
て裏金議員をかばって反対し否決。金権腐敗政
治の根絶へ日本共産党を伸ばしてください。

７月参院選６月都議選

が提案すれば提案すれば

都議会議員（練馬区）

とや英津子
練馬区生れ◇駒澤大学中退。練馬区
労協、区議団事務局を経て、練馬区
議４期１４年。区議団長、文教児童青
少年委員などを歴任◇17都議初当
選◇現在、都議会文教委員。家族は
夫と子ども３人。
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学校給食無償化条例

都民要求での
各会派の賛否

2023年 第４回定例会

公明 都民
ファ 共産

シルバーパス値下げ条例
2024年 第４回定例会

裏金解明の政治倫理
審査委員会設置案
2025年 第1回定例会
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すべての自治体で「学校給食無償化」
25年間訴え続け「シルバーパス値下げ」
国も動かした 「痴漢対策」「理不尽な校則の見直し」
条例提案繰り返し「１８才までの子ども医療費無料化」
都内100％へ 「補聴器購入費助成の拡充」
　日本共産党東京都議団は、国会で言えば100議席に相当する、自民党・都民ファースト・公明党
と方を並べる議席を持つ、野党第一党です。日本共産党は、その力を生かして、粘り強く提案を
続け、他の野党を結集する要の役割を果たしてきました。学校給食無償化は４会派共同で条例
提案したことが、シルバーパス４割値下げは５会派が賛成したことが実現への決め手となりました。
　どれも当初は自民・都民ファ・公明が反対してきた政策です。今度は、ご一緒に「物価高から都民
生活を守る緊急要求」を実現しましょう

都議会・野党第一党






